

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari apa yang sudah peneliti bahas pada bab sebelumnya, dapat disimpulkan yaitu sebagai berikut:

1. Animasi Nussa dan Rara adalah animasi yang mengandung ayat-ayat Al-Qur'an yang bisa dijadikan sebagai sebuah media memahami Al-Qur'an oleh masyarakat, sebagaimana peneliti paparkan dalam penelitian ini yaitu janganlah saling memanggil dengan gelar yang buruk (Q.S. Al-Hujurat ayat 11), jadilah pemaaf (Q.S. Al-A'raf ayat 199), jangan berhias seperti orang-orang jahiliyah (Q.S. Al-Ahzab ayat 33), tanda-tanda kekuasaan Allah bagi orang bersabar dan bersyukur (Q.S. Luqman ayat 31) dan sesuai takaran (Q.S. Al-Qamar ayat 49).
2. Adapun isi ayat yang disampaikan ini memiliki kesesuaian dengan tafsir-tafsir dan masih sejalan dengan judul episode dalam animasi Nussa dan Rara. Sebagaimana peneliti jelaskan dalam penelitian ini yaitu Q.S. Al-Hujurat ayat 11 dalam episode "Kak Nussa" menjelaskan tentang janganlah memanggil dengan panggilan yang tidak baik, Q.S. Al-A'raf ayat 199 dalam episode "Gratis Pahala" menjelaskan tentang jangan membalas sikap tidak baik orang lain, Q.S. Al-Ahzab ayat 33 dalam episode "Girls Talk" menjelaskan tentang

jangan berlebihan dalam berdandan, Q.S. Luqman ayat 31 dalam episode “Di Rumah Aja” menjelaskan tentang orang yang bersabar dan bersyukur, dan Q.S. Al-Qamar ayat 49 dalam episode “Telur Ajaib” menjelaskan tentang kesempurnaan ciptaan Allah, tidak yang sia-sia.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan, maka peneliti menyarankan beberapa hal yaitu sebagai berikut:

1. Mengingat bahwa kajian animasi Nussa dan Rara ini sangat luas, yang mana di dalamnya terdapat ayat-ayat Al-Qur'an dan dapat dilihat melalui berbagai media sehingga peneliti berharap, agar penelitian ini bisa menambah pengetahuan dan wawasan para pembaca bahwa dalam animasi juga mengandung pemahaman-pemahaman Al-Qur'an, bukan hanya sekedar hiburan semata.
2. Dan diharapkan, penelitian ini bisa bermanfaat dan dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya sehingga bisa melengkapi kekurangan dalam penelitian ini.